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Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de agosto do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Fábio Rogério, 
Eduardo Canuto, Fernando Hollanda, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, 
Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário 
a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro orador, o 
vereador Leonardo Dias saudou a turma da Faculdade -  FAN que está 
presente na galeria do plenário. Registrou que lançou no dia de ontem na 
plataforma digital “Manda as Ordens”, que é oferecida aos cidadãos 
maceioenses. Explicou como funciona a citada plataforma. Agradeceu a sua 
equipe de trabalho que em conjunto trabalhou nesse projeto. Por fim, convidou 
a todos cidadãos para adentrarem na plataforma que é totalmente interativa e 
integrada para você resolver o problema na sua rua, escola, tudo o que diz 
respeito a nossa Maceió. Passando para o Prolongamento do Expediente 
foram lidos: PL(s) Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº(s) 
07200020/2023, 07210031/2023 e 07210035/2023; PL(s) Vereadora Olívia 
Tenório, protocolo web nº(s) 08230052/2023 e 08230053/2023; PL – Vereador 
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Eduardo Canuto, protocolo web nº 08240008/2023; PL(s) Vereadora Teca 
Nelma, protocolo web nº 08250001/2023; PL – Vereador Valmir Gomes, 
protocolo web nº 08250038/2023; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo 
web nº 08020020/2023; PD – Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº 
08240033/2023; PD – Vereador Eduardo Canuto, protocolo web nº 
08180054/2023; PD(s) – Vereador Oliveira Lima, protocolo web nº(s) 
08230002/2023 e 08230003/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereadora Gaby Ronalsa, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 08230046/2023 a 08230050/2023, 
08240014/2023 a 08240019/2023; Indicações – Vereador Joãozinho, ambos 
em Discussão Única, protocolo web nº 08230057/2023 e 08230058/2023; 
Indicação – Vereador Brivaldo Marques, em Discussão Única, protocolo web 
nº 08240005/2023; Indicações – Vereador Samyr Malta, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 08230062/2023, 08230063/2023, 08230065/2023 
a 08230068/2023; Indicações – Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 08180033/23, 08180034/23, 08230007/23 a 
08230009/23, 08230013/23, 08230014/23, 08230016/23, 08230017/23, 
08230019/23 a 08230021/23, 08230023/23, 08230024/23,  08230026/23, 
08230027/23, 08230029/23, 08230031/23 a 08230041/23, 08230055/23 e 
08230056/23; Indicação – Vereador Francisco Filho, em Discussão Única, 
protocolo web nº 08240020/2023; Indicação – Vereador Rodolfo Barros, em 
Discussão Única, protocolo web nº 08240021/2023; Indicação – Vereadora 
Olívia Tenório, em Discussão Única, protocolo web nº 08240050/2023; 
Indicações – Vereador Leonardo Dias, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 08250040/2023, 08240038/2023 e 08240071/2023; Indicações – 
Vereador Fábio Rogério, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
08250002/2023 a 08250012/2023, 08250014/2023 a 08250027/2023, 
08250029/2023 a 08250033/2023; Indicações – Vereadora Teca Nelma, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 08240024/2023 a 08240030/23; 
Requerimento Vereador Valmir Gomes, em Discussão Única, protocolo web 
nº 07240078/23; Requerimento Vereador Oliveira Lima, em Discussão Única, 
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protocolo web nº 08240012/23;  Moção de Congratulação - Vereador Oliveira 
Lima, em Discussão Única, protocolo web nº 08030051/23; Moção de 
Aplausos - Vereadora Silvânia Barbosa, em Discussão Única, protocolo web 
nº 08160065/23;PL – Vereador Oliveira Lima, em 2ª Discussão, protocolo web 
nº 02090004/23; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 03060043/23; PD – Vereador Valmir Gomes, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 03290002/23; PL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 12140080/23; PL – Vereadora Silvânia Barbosa, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 02030014/23; PD – Vereador Joãozinho, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 05090040/23; PD – Vereador Oliveira Lima, em 
1ª Discussão, protocolo web nº 12290009/23. No Expediente Final usou da 
palavra o vereador Francisco Filho registrou que ontem se comemorou o Dia 
do Taxista e dia 27 também foi comemorado o dia de Nossa Senhora dos 
Prazeres. Convidou todos os vereadores para a comemoração no 
estacionamento de Jaraguá em alusão o dia do Taxista, categoria que merece 
respeito e com projetos importantes para os mesmos. Por fim, mencionou 
várias conquistas que foram e serão alcançados nesta gestão do prefeito JHC. 
Pontuou que essa data em nosso calendário municipal foi um PL do vereador 
na época Galba Novaes. Facultada a palavra ao vereador Leonardo Dias 
agradeceu os vereadores Joãozinho e Eduardo Canuto (respectivamente) 
pela honraria que este vereador e o seu pai, o empresário Mário Soares Dias, 
foram agraciados com o título de Cidadão Honorário de Maceió. Deixou 
registrado sua participação no evento em comemoração aos 108 anos da 
Igreja Assembleia de Deus. Em seguida mencionou a procissão no Centro da 
cidade pela padroeira de Maceió, Nossa Senhora dos Prazeres. Facultada 
palavra ao vereador Brivaldo Marques agradeceu a vereadora Silvânia 
Barbosa por estar presente na solenidade em seguida mencionou em tribuna 
a respeito de projetos de sua autoria em favor das mulheres explicando cada 
um deles. Facultada palavra a vereadora Silvânia Barbosa agradeceu ao 
vereador Brivaldo Marques pela homenagem que recebeu ontem. Em seguida 
reportou-se a problemática da super lotação dos cemitérios públicos, 
defendendo que se deve fazer algo urgente. Comentou a respeito da comissão 
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especial que é formada pelos vereadores: Silvânia Barbosa, Siderlane 
Mendonça, Luciano Marinho, Oliveira Lima, Francisco Filho, Cal moreira, 
Fábio Rogério, Rodolfo barros, Brivaldo Marques. O senhor presidente 
agradeceu ao vereador Leonardo Dias que trouxe os estudantes de 
administração da Faculdade Fan à este parlamento. Parabenizou também o 
vereador Francisco Filho pela pauta trazida em favor dos taxistas. Mencionou 
que seu pai o ex vereador e hoje atual deputado estadual, Galba Novaes em 
um PL eternizou essa data dia 28 de agosto como o Dia dos Taxistas. 
Facultada palavra ao vereador Siderlane Mendonça registrou a importância da 
criação dessa comissão para discussão da super lotação dos cemitérios 
públicos. Indagou que o problema supracitado ocorre há décadas e que desde 
do seu primeiro mandato já tinha feito um requerimento nesse sentido. 
Mencionou a possível implantação de um cemitério vertical. Facultada palavra 
ao vereador Oliveira Lima parabenizou a vereadora Silvânia Barbosa pela 
criação da comissão discorrendo sobre a importância da comissão. 
Parabenizou pelo dia dos taxistas PL de iniciativa do então vereador Galba 
Novaes (hoje deputado estadual), e pela luta constante em favor dos mesmos 
dos vereadores Galba Netto (presidente) e Francisco Filho. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 
amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 29 de agosto de 2023 João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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